

**Betreff:** STADTRADELN 2025 mit der Naturschutzgruppe Taubergrund e.V.

Liebe Mitglieder,

auch in diesem Jahr ist Bad Mergentheim wieder beim STADTRADELN dabei – und natürlich möchten auch wir von der **Naturschutzgruppe Taubergrund e.V.** gemeinsam in die Pedale treten!

**Vom 19. Mai bis 8. Juni 2025** zählt jeder Kilometer, den wir mit dem Fahrrad oder Pedelec zurücklegen – ganz gleich, ob auf dem Weg zur Arbeit, zur Schule, beim Einkaufen oder in der Freizeit. Jeder Kilometer hilft, CO<sub>2</sub> zu sparen, fördert unsere Gesundheit und macht einfach Spaß.

**So einfach geht's:** Registrieren Sie sich unter [www.stadtradeln.de/bad-mergentheim](http://www.stadtradeln.de/bad-mergentheim) und treten Sie unserem Team „**Naturschutzgruppe Taubergrund e.V.**“ bei.

Kilometer können ganz unkompliziert auf der Website oder über die **STADTRADELN-App** ([www.stadtradeln.de/app](http://www.stadtradeln.de/app)) eingetragen werden – sogar nachträglich, bis zu sieben Tage nach Aktionsende.

**Wer kann mitmachen?** Alle, die in Bad Mergentheim wohnen, arbeiten, studieren, zur Schule gehen oder einem Verein angehören – also auch Sie!

Also: Rauf aufs Rad, registrieren, mitradeln – und gemeinsam ein Zeichen setzen für Klimaschutz, nachhaltige Mobilität und mehr Lebensqualität in unserer Region.

**Jeder Kilometer zählt – sei dabei und mach den Unterschied!**

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung und viel Spaß beim Radeln!

Mit freundlichen Grüßen,

Naturschutzgruppe Taubergrund e.V.